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Pewarta: Ardi Presiden Republik In-
donesia, Ir Joko Wido-
do memimpin kegiatan 
yang mengusung tema 
“Mengawal Transisi 

Puncak Peringatan HPN 2024, 
Pj Gubernur Sultra : Pers Menjadi Salah 

Satu Pilar Pembangunan Bangsa

Jakarta - Penjabat (Pj) Gubernur Sulawesi Tenggara (Sultra) Andap Bu-
dhi Revianto menghadiri Puncak Peringatan Hari Pers Nasional (HPN) 2024 
bertempat di Ecovention Ancol Jakarta, Selasa (20/02/24).

Presiden Jokowi hadiri puncan Hari Pers Nasional 2024

BUTON, BP-Pj. Bu-
pati Buton Drs. La Ode 
Mustari, M.Si. menerima 
Hasil Penilaian Kepatu-

Pj. Bupati Buton Terima Hasil Penilaian Kepatuhan 
Tahun 2023 dari Ombudsman Sultra

han Tahun 2023 di Aula 
Kantor Ombudsman Per-
wakilan Sultra, Kend-
ari,  pada Senin siang, 19 
Februari 2023. 

Hasil Penilaian Kepatu-

han Tahun 2023 tersebut 
diserahkan oleh Kepala 
Perwakilan Ombuds-
man Sulawesi Tenggara, 
Mastri Susilo, S.Pd.

BUTENG, BP-Pemer-
intah Kabupaten  Buton 
Tengah (Buteng) beker-

Pemkab Buton Tengah Gelar FGD Penyusunan 
Dokumen Indikasi Geografis Ikan Teri, Mete dan 

Tenun Buteng

jasama dengan kan-
tor Hukum dan HAM 
wilayah Provinsi Su-
lawesi Tenggara meng-
gelar Focus Group Dis-

cussion (FGD) tentang 
Penyusunan dokumen 
permohonan pendaft-

BAUBAU, BP-Pj Wali 
Kota Baubau Dr Muh 
Rasman Manafi, SP, 
M.Si saat membuka lom-
ba kreasi baris berbaris 
Wali Kota  Cup I tingkat 
Kota Baubau di Lip-
po Plaza Baubau Rabu 
(21/2/2024) mengatakan, 
membangun generasi 
muda, membangun sum-
ber daya manusia bukan 

Dr Muh Rasman: Generasi Muda 
Harus Miliki Daya Adaptasi 

Tertinggi

hanya mempersiapkan 
orang-orang yang pintar, 
mempersiapkan anak-
anak yang tinggi besar 
dan kuat tetapi dalam 
mempersiapkan generasi 
manusia untuk 20, 50, 
bahkan 100 tahun ke de-
pan membutuhkan gen-
erasi yang memiliki daya 
adaptasi tertinggi.

Menurutnya orang no-
mor satu di Kota Baubau 
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Puncak Peringatan HPN 2024, 
Pj Gubernur Sultra : Pers Men-

jadi Salah Satu Pilar Pembangunan 
Bangsa

Pemkab Buton Tengah Gelar FGD 
Penyusunan Dokumen Indikasi Geografis 

Ikan Teri, Mete dan Tenun Buteng

Kepemimpinan Na-
sional dan Menjaga 
Kebutuhan Bangsa”.

Mengawali keg-
iatan, Ketua Dewan 
Pers, Ninik Rahayu 
menyampaikan bah-
wa Pers kini alami 
turbulensi akibat ke-
hadiran _Artificial In-
telligence_. Ia men-
gungkapkan bahwa 
terdapat kurang lebih 
800 pekerja media 
nasional pada tahun 
2023 yang mengala-
mi PHK.

Ninik berharap ke-
pada Presiden dan 
Wakil Presiden 
yang akan terpilih 
untuk memberikan 
dukungan sistemik 
kepada Pers guna 
mendongkrak de-
mokrasi di Indone-
sia.

Presiden RI dalam 
k e s e m p a t a n n y a 
mengucapkan sela-
mat Hari Pers Nasi-
onal 2024 dan rasa 
terima kasih kare-
na telah konsisten 
menemani pemer-
intah dan masyara-
kat dalam menjaga 
demokrasi serta tu-
rut mengawal peny-
elenggaraan Pemilu 
2024.

Diakhir sambu-
tannya, Presiden 

Pj. Bupati Buton Terima Hasil Penilaian Kepatuhan Tahun 
2023 dari Ombudsman Sultra

Dalam arahan-
nya Pj. Bupati Bu-
ton menyampaikan 
bahwa ASN adalah 
pelayan masyara-
kat sehingga orien-
tasi bekerja adalah 
untuk kepentingan 
masyarakat dan 
berarap kedepan 
pelayanan yang 
ada di Buton segera 
bisa perbaiki dalam 
waktu dekat. 

â€œSecara sub-
stansial memang 
kita ASN l itu se-
benarnya harus me-
layani bukan dilay-
ani. Saya kira sudah 
jelas apa yang dis-
ampaikan tadi, mu-
dah-mudahan OPD 
yang hadir pada 
hari ini mencatat 
dan kedepan kita 
naikan, kalau bisa 
kita berada di posisi 
hijau karena ma-
sih ada kelongga-
ran waktu sehingga 
pelayanan kita bisa 
perbaiki,â€  jelas-

aran Indikasi Geo-
grafis Ikan Teri 
Buteng, Mete Bu-
teng dan Tenun 
Buteng, di aula 
kantor Bupati, Se-
lasa (20/2/2024).
FGD tersebut di-

hadiri oleh Sek-
retaris Daerah 
(Sekda) Buton 
Tengah, Kostan-
tinus Bukide di 
dampingi Kadis 
Perindustrian dan 
Perdagangan, Luk-
man dan dihadiri 
para Asisten, Staf 
Ahli, kepala OPD, 
tim perwakilan 
kantor Hukum dan 
HAM Sultra, para 
Kabag, Camat dan 
perwakilan ma-
syarakat nelayan, 
tenun, dan pengo-
lah Mete Kabupat-
en Buton Tengah.

Dr Muh Rasman: Generasi Muda Harus 
Miliki Daya Adaptasi Tertinggi

ini, Daya adaptasi 
bisa dibentuk dari 
hal-hal keseharian 
yang dilaksanakan, 
seperti halnya Baris 
berbaris paling ti-
dak ada 3 hal yang 
akan memperkuat 
seorang generasi 
ke depan. Pertama, 
kemampuan dalam 
mengendalikan diri, 
karena dalam baris 
berbaris itu walau-
pun dia tinggi besar 
dan bagus gerakan-
nya tetapi kalau dia 
hanya tampil sendiri 
akan merusak bari-
sannya. “Jadi point-
nya adalah kita jan-
gan berlebih atau 
kurang tetapi kita 
harus selaras dengan 
anggota kita yang 
lain,”ujarnya.

 Kedua, baris ber-
baris akan menum-
buhkan rasa percaya 

diri. Sebab, baris 
berbaris akan mem-
bentuk kepercayaan 
diri seorang genera-
si. Dan yang terakh-
ir, baris berbaris juga 
akan menumbuhkan 
kemampuan genera-
si untuk melakukan 
kerja sama memban-
gun sebuah tim yang 
kuat. 

“Sering saya sam-
paikan diberbagai 
pertemuan, tim akan 
kuat terletak pada 
anggota tim yang 
terlemah. Anggota 
tim yang terlemah 
itu siapa? Ialah ang-
gota tim yang tidak 
disiplin, yang tidak 
bisa beradaptasi atau 
anggota tim yang 
egois,”tuturnya

Dr Muh Rasman 
memberikan apresia-
si kepada panitia Pur-
na Paskibraka yang 

sudah menginisiasi 
acara ini dan inilah 
langkah awal guna 
menyiapkan genera-
si. Dan inilah kesem-
patan buat anak-anak 
untuk membangun 
kemampuan dirinya, 
membangun kompe-
tensi dan kapabili-
tas dirinya dalam 
menyongsong cita-
citanya yang lebih 
baik ke depan.

Kaban Kesbang-
pol Kota Baubau 
Drs Muh Amalu-
ddin, M.Si dalam 
kesempatan yang 
sama menjelaskan, 
lomba kreasi baris 
berbaris (LKBB) 
Wali Kota Cup 1 
tingkat Kota Bau-
bau diikuti peser-
ta dari tingkat SD 
sampai tingkat 
SMA.(*)

“FGD ini ber-
tujuan untuk 
menggali po-
tensi ekonomi 
lokal. Di fokus-
kan pada tiga 
sektor utama, 
yaitu mete, 
ikan teri dan te-
nun”, kata Sek-
da Buton Ten-
gah mengawali 
sambutannya.
Sekda menu-

turkan, sektor 
mete memiliki 
potensi besar 
sebagai sum-
ber pendapatan 
bagi masyara-
kat setempat. 
Selain itu, 

potensi ikan 
teri juga seb-
agai komodi-
tas penting di 
Buton Tengah. 
Tidak keting-

galan, industri te-
nun lokal, bagaimana 
mengembangkan ide-
ide untuk meningkat-
kan produksi desain, 
dan pemasaran produk 
tenun agar dapat ber-
saing  di pasar lokal 
maupun internasional.
“FGD ini diharapkan 

menjadi langkah awal 
dalam upaya bersama 
untuk mengangkat 
potensi ekonomi lokal 
Buton Tengah serta 
meningkatkan kese-
jahteraan masyarakat 
setempat”,terangnya.
Sementara itu per-

wakilan kantor Hu-
kum dan HAM Sultra 
menekankan penting-
nya pengembangan 
ekonomi lokal diikuti 
oleh upaya perlindun-
gan terhadap hak-hak 
masyarakat dan  pele-
starian lingkungan.(*)

nya. 
Kemudian Pj. 

Bupati berharap 
kepada Ombuds-
man agar terus bisa 
memberikan saran 
dan pendampingan 
sehingga pelayanan 
masyarakat Kabu-
paten Buton bisa 
menjadi lebih baik. 

â€œSaya berharap 
komunikasi dengan 
Ombudsman terus 
terjaga dan kami 
butuh pendampin-
gan. Saya kira tahun 
2023 bisa menjadi 
pelajaran bagaima-
na kita memperbai-
ki sehingga kita lo-
los dari zona merah. 

Di kesempatan 
yang sama Kepala 
Perwakilan Om-
budsman Sulawesi 
Tenggara menjelas-
kan bahwa Om-
budsman Sultra 
siap memberikan 
pendampingan se-
cara khusus untuk 
peningkatan pe-

nilaian pelayanan 
publik agar di ta-
hun 2025 tidak ada 
lagi kabupaten/kota 
yang berada di zona 
merah. 

â€œDalam Peny-
elenggaraan Opini 
Penyelenggaraan 
Publik Tahun 2025 
kami punya tar-
get dari 16 kabu-
paten/kota itu 10 
hijau dan tidak ada 
yang merah. Tapi 
Ombudsman tidak 
bisa menaikkan 
begitu saja tanpa 
ada dukungan un-
tuk melakukan 
perbaikan aspek-
aspek penilaian. It-
ulah sebabnya kami 
mengundang para 
Kepala Daerah un-
tuk hadir agar ada 
komitmen untuk 
melakukan perbai-
kan pelayanan. Se-
hingga jika nilai 
belum memuaskan 
akan menjadi titik 
start ke depan un-

tuk menjadi lebih 
baik,â€  jelasnya. 

Turut hadir dalam 
kegiatan tersebut 
Kadis DPMPTSP 
Ir. H. Mustamlin 
Daly, Plt. Kepala 
Dinas Sosial La 
Naji, Kadis Kese-
hatan Syafaruddin, 
S.K.M., M.Kes. 
Kaban Kesbang-
pol dr.H. Muha-
mad Zamni, M.Si., 
Kasatpol PP La 
Ode Muharram, 
S.E., M.Si., Plt. 
Kadis Kominfo 
Alimuddin Matu, 
S.Pd., M.Si., Ka-
bag Organisasi H. 
Abdul Rais, SP, 
Kabag Umum Mu-
hammad Basri, 
S.STP., M.Si., Ka-
bag Pemerintah-
an La Juara, S.E., 
Perwakilan Di-
nas Catatan Sipil, 
Perwakilan Dinas 
Pendidikan, dan 
Kepala Puskesmas 
Wakaokili.(*)

Jokowi menitipkan 
2 (dua) pesan. Per-
tama, Pers sebagai 
salah satu penjaga 
demokrasi, sebagai 
rumah bersama 
agar memberitakan 
fakta bukan asumsi 
atau seolah-olah 
mengada-ada.

“Kedua, saya 
titipkan kepada 
perusahaan Pers 
untuk melakukan 
langkah-langkah 
konkrit, membuat 
inovasi untuk mere-
spon perubahan ja-
man, dan mandiri 
menyikapi persain-
gan global,” ung-
kap Presiden.

Pada puncak HPN 
tersebut, juga dis-
erahkan Anugerah 
Jurnalistik Adi-
negoro, penghar-
gaan anugerah PWI 
2024 kepada para 
Bupati/Walikota, 
pena emas kepada 
Gubernur Sulawesi 
Utara Olly Dondo-
kambey, dan medali 
emas kemerdekaan 
pers kepada Men-
lu Retno Marsudi 
yang diwakili oleh 
Wamenlu Pahala 
Nugraha Mansury.

Sementara itu, 
Pj Gubernur Sul-
tra yang dikonfir-

masi Wartawan 
mengatakan bahwa 
Insan Pers seb-
agai salah satu pi-
lar bangsa harus 
berkontribusi dalam 
pembangunan nasi-
onal melalui fung-
sinya sebagai pe-
nyaji informasi dan 
sosial kontrol yang 
berimbang.

“Pers memiliki 
peranan penting 
dalam pembangu-
nan nasional me-
lalui fungsinya 
sebagai penyaji in-
formasi dan kontrol 
sosial yang disaji-
kan secara profe-
sional, proporsional 
dan berimbang,” 
ujarnya.

Ia menambahkan, 
“Selain itu, Pers ha-
rus melaksanakan 
juga fungsi edukasi, 
fungsi ekonomi dan 
hiburan sesuai am-
anat Undang-Un-
dang Pers, termasuk 
peran penting lain-
nya diera disrubsi 
ini yakni menyar-
ing berita sehing-
ga berkontribusi 
dalam menangkal 
hoax serta menjadi 
wadah perekat dan 
pemersatu bangsa” 
tambahnya.

Andap juga men-

gucapkan Selamat 
Hari Pers Nasional 
2024 dan berharap 
besar kepada se-
luruh Insan Pers 
khususnya yang 
bertugas di Sultra 
agar menjadi mitra 
dalam mewujud-
kan pembangunan 
nasional di Sultra.

“Selamat Hari 
Pers Nasional 2024, 
saatnya Insan Pers 
kembali menore-
hkan diri sebagai 
Pejuang yang ter-
libat aktif melalui 
karya media un-
tuk berkontribusi 
dalam mewujud-
kan Indonesia yang 
bersatu, berdaulat, 
adil dan makmur 
khususnya di Sul-
tra,” tutup Andap.

Turut hadir pada 
Puncak Peringatan 
Hari Pers Nasional 
yakni Dubes neg-
ara sahabat, Ketua 
MPR RI, Menteri 
Kabinet Indonesia 
Maju, Panglima 
TNI, Kapolri, para 
Gubernur, Bupati/
Walikota, Ketua 
Dewan Pers, Ketua 
PWI Pusat, serta 
Insan Pers yang ha-
dir.(*)
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Durasi Times

 PEMERINTAHAN PEMERINTAHAN

JAKARTA -- Pel-
antikan Ketua Umum 
Partai Demokrat Agus 
Harimurti Yudhoyono 
(AHY) sebagai Men-
teri ATR/BPN oleh 
Presiden Joko Widodo 
(Jokowi) mengakhiri 
posisi Demokrat seb-
agai oposisi hampir 10 
tahun terakhir.

AHY menggantikan 
Hadi Tjahjanto yang 
ditunjuk sebagai Men-
teri Koordinator Bi-
dang Politik, Hukum, 
dan Keamanan (Men-
ko Polhukam).

AHY mengatakan 
pengangkatannya seb-
agai menteri menjadi 
momentum bagi De-
mokrat kembali ma-
suk ke dalam pemer-
intahan. Menurutnya, 
Ketua Majelis Tinggi 
Demokrat Susilo 
Bambang Yudhooyono 
(SBY) juga bersyukur.

“Beliau tentunya 
juga bersyukur, karena 
ini juga menjadi se-
buah momentum Par-
tai Demokrat kembali 
ke pemerintahan,” kata 
AHY di Istana Kepres-
idenan, Jakarta, Rabu 
(21/2).

Demokrat berada 
di luar pemerintah-
an sejak gelaran Pil-
pres2014. Kala itu 
SBY, masih menjabat 
Presiden ke-6 RI seka-
ligus ketum Demokrat, 
memutuskan netral 
dan tak bergabung ke 
koalisi manapun.

Terdapat dua pasan-
gan calon yang berta-
rung, yakni Prabowo 
Subianto-Hatta Rajasa 
yang diusung Koal-
isi Merah Putih dan 
Jokowi-Jusuf Kalla 
(JK) didukung Koalisi 
Indonesia Hebat.

Jokowi-JK menang. 
Demokrat menjadi 
salah satu partai opo-
sisi bersama Gerindra 
dan PKS. Tak satu pun 
kader Demokrat yang 
masuk ke kabinet. 

Kemudian pada Pil-
pres 2019, Demokrat 
ikut dalam koalisi Ger-
indra, PKS, dan PAN. 
Mereka mengusung 
Prabowo-Sandiaga 
Uno.

Namun, pasangan 
Prabowo-Sandi ha-
rus mengakui keka-
lahan mereka dari 
Jokowi-Ma’ruf Amin. 
Demokrat pun kem-
bali menjadi oposisi di 
pemerintahan Jokowi 
periode kedua.

Meskipun demikian, 
Prabowo masuk ke 
kabinet dan menjabat 
menteri pertahanan 
sejak awal pemer-
intahan Jokowi. Tak 
lama berselang, Sandi-
aga menyusul menjadi 
menteri pariwisata dan 

Jejak 10 Tahun Oposisi Demokrat, 
Kini AHY Jadi Menteri Jokowi

Ketua Umum Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) 
dilantik sebagai Menteri ATR/BPN oleh Presiden Joko Widodo 

(Jokowi) di Istana Negara,
ekonomi kreatif pada 
akhir 2020.

Jokowi sempat be-
berapa kali bertemu 
SBY maupun AHYdi 
Istana. Pertemuan ini 
disebut-sebut untuk 
mengajak Demokrat 
masuk dalam koalisi, 
namun terganjal restu 
PDIP.

Demokrat menjadi 
oposisi bersama PKS. 
Partai berlambang 
bintang Mercy itu juga 
kerap melancarkan 
kritik ke rezim Jokowi. 
Salah satunya ter-
kait pengesahan RUU 
Cipta Kerja yang saat 
itu memantik demon-
strasi besar se-Indone-
sia pada awal periode 
kedua Jokowi.

Fraksi Partai De-
mokrat memutuskan 
walk out dari Rapat 
Paripurna menun-
jukkan sikap mereka 
yang tak sepakat akan 
pengesahan RUU 
tersebut.

AHY kemudian di-
angkat menjadi ketua 
umum menggantikan 
SBY. Ia terpilih se-
cara aklamasi melalui 
Kongres V Partai De-
mokrat pada pertenga-
han Maret 2020.

Setahun memimpin, 
AHY digoyang oleh 
Kepala Staf Kepres-
idenan Moeldoko. 
Sejumlah kader mem-
belot dan membuat 
Kongres Luar Biasa 
(KLB) di Deli Ser-
dang, Sumatera Utara.

Moeldoko diangkat 
sebagai ketum De-
mokrat. Moeldoko cs 
berupaya mengam-
bil alih Demokrat. 
Dualisme itu masuk 
jalur hukum hingga 
ke Mahkamah Agung 
(MA).

Namun, upaya itu 
gagal. Hingga kini, 
Demokrat masih di 
bawah kepemimpinan 
AHY sebagai ketum 
usai berbagai lang-
kah hukum oleh kubu 
Moeldoko gagal.

Pada Rapimnas Par-
tai Demokrat 2022, 
AHY kembali men-
egaskan posisinya se-

bagai oposisi. Ia me-
minta kadernya untuk 
berbangga hati men-
gambil jalan oposan. 
Ia menekankan tak bo-
leh ada rasa segan un-
tuk menyuarakan kri-
tik yang membangun 
terhadap pemerintah.

Jelang Pilpres 2024, 
Demokrat gabung 
dalam Koalisi Peruba-
han dalam Persatuan 
bersama NasDem dan 
PKS. Ketiga partai 
ini mengusung Anies 
Baswedan.

AHY digadang-
gadang menjadi cawa-
pres pendamping 
Anies. AHY dan De-
mokrat juga semakin 
kencang menyerukan 
perubahan dan meng-
kritik rezim.

Salah satunya ia me-
nyoroti sistem pen-
egakan hukum di In-
donesia yang merosot 
tajam. Ia bahkan me-
nilai hukum saat ini 
tajam ke lawan, tum-
pul ke kawan.

“Banyak yang 
merasakan praktik 
penegakan hukum 
yang seolah tajam ke 
bawah, tumpul ke atas, 
tajam ke lawan tum-
pul ke kawan,” kata 
AHY saat memberi-
kan sambutan di acara 
Milad ke-21 PKS, Is-
tora Senayan, Jakarta, 
Sabtu 20 Mei 2023.

Selain itu, AHY juga 
sempat menyinggung 
potensi intervensi, 
intimidasi, bahkan 
kecurangan dalam 
Pilpres 2024. Menu-
rutnya, siapa yang be-
rani akan memenang-
kan kontestasi politik 
lima tahunan itu.

“Mungkin, ini mung-
kin ya akan terjadi in-
tervensi, intimidasi 
bahkan kecurangan 
tapi kita semua harus 
kuat, bersatu dan be-
rani menghadapinya,” 
ujarnya.

Ketua Majelis Tinggi 
Partai Demokrat SBY 
juga sempat menulis-
kan pandangan yang 
dijadikan buku ber-
judul Pilpres 2024 & 
Cawe-Cawe Presiden 

Jokowi, The President 
Can Do No Wrong.

Namun, AHY ga-
gal menjadi cawapres 
Anies. Mantan guber-
nur DKI Jakarta itu 
lebih memilih meng-
gandeng Ketum PKB 
Muhaimin Iskandar 
alias Cak Imin sebagai 
cawapresnya.

Demokrat memilih 
keluar dari koalisi 
karena merasa tak 
dilibatkan oleh Anies 
dalam mengambil 
keputusan tersebut.

Demokrat akhirnya 
kembali mendukung 
Prabowo di Pilpres 
2024. Mereka ber-
gabung ke Koalisi In-
donesia Maju. Kepu-
tusan itu diambil lewat 
Rapimnas Demokrat 
yang digelar pada Sep-
tember 2023 lalu.

Kala itu, Prabowo 
belum memiliki cawa-
pres. Sebulan kemudi-
an, setelah ada putusan 
Mahkamah Konstitusi 
(MK), Prabowo mem-
inang Wali Kota Solo 
sekaligus putra Pres-
iden Jokowi, Gibran 
Rakabuming Raka 
menjadi cawapres.

Usai masuk koali-
si Prabowo, isu De-
mokrat bergabung ke 
pemerintahan Jokowi 
beberapa kali men-
cuat. Nama AHY juga 
muncul menjadi salah 
satu kandidat menteri 
saat isu reshuffle pada 
Oktober 2023.

Kabar berembus ia 
akan diangkat seb-
agai Menteri Pertanian 
menggantikan Syahrul 
Yasin Limpo yang ter-
jerat kasus dugaan ko-
rupsi. Namun, Jokowi 
melantik Andi Am-
ran Sulaiman sebagai 
Mentan.

Barulah pada reshuf-
fle di Februari 2024 
ini Demokrat resmi 
bergabung ke kabinet 
Jokowi. AHY dilantik 
sebagai Menteri ATR 
yang ditinggalkan 
Marsekal (Purn) Hadi 
Tjahjanto yang ber-
samaan juga dilantik 
sebagai Menko Polhu-
kam.(*)

Laporan: Hasim

JAKARTA-- Pres-
iden Joko Widodo 
(Jokowi) memberi 
sinyal bakal melaku-
kan perombakan atau 
reshuffle Kabinet In-
donesia Maju setelah 
melantik dua menteri 
baru di Istana Negara, 
Jakarta, Rabu (21/2) 
kemarin.

Dua menteri dilantik 
adalah Agus Harimurti 
Yudhoyono (AHY) se-
bagai Menteri Agraria 
Tata Ruang/Kepala 
Badan Pertanahan Na-
sional (ATR/BPN) dan 
Marsekal (Purn) Hadi 
Tjahjanto selaku Men-
teri Politik, Hukum, 
dan Keamanan (Men-
ko Polhukam).

“Ya namanya kalau 
kebutuhan memang 
mengharuskan, ya 
kenapa tidak?” kata 
Jokowi dalam jumpa 

Usai Lantik AHY dan Hadi Tjahjanto, 
Jokowi Beri Sinyal Reshuffle Lagi

Presiden Joko Widodo (Jokowi) memberi sinyal bakal melakukan 
perombakan atau reshuffle Kabinet Indonesia Maju setelah melan-

tik dua menteri baru di Istana Negara,
Laporan: Masuri pers bersama AHY dan 

Hadi di Istana Negara, 
Jakarta, kemarin.

Jokowi mengatakan 
tak menutup kemung-
kinan hal itu akan 
dilakukan di sisa 
delapan bulan pemer-
intahan. Namun, ia 
tidak membeberkan 
kapan reshuffle kabi-
net akan dilakukan. Ia 
juga tak memberi tahu 
pos mana saja yang 
akan dirombak.

Isu reshuffle kabinet 
menguat saat Pilpres 
2024 berjalan. Ada 
kabar sejumlah men-
teri PDIP bakal men-
gundurkan diri karena 
sudah berseberangan 
dengan Jokowi.

Hadi Tjahjanto Pri-
oritas Jaga Situasi 
sampai Pelantikan 
Presiden Baru

Menteri Keuangan 
Sri Mulyani dan Men-

teri PUPR Basuki Ha-
dimuljono juga sempat 
diisukan bakal mun-
dur, namun akhirnya 
bertahan di kabinet.

Menteri yang mun-
dur di tengah jalan han-
ya Menko Polhukam 
Mahfud MD. Mahfud 
mundur karena maju 
sebagai cawapres dari 
Ganjar Pranowo. 

Sebelum melantik 
Hadi sebagai Menko 
Polhukam definitif, 
Presiden Jokowi sem-
pat menunjuk Men-
teri Dalam Negeri 
(Mendagri) Tito Kar-
navian jadi pelaksana 
tugas (Plt) Menko 
Polhukam, 3 Februari 
lalu.

Penunjukan Tito se-
bagai pengganti Mah-
fud tertuang dalam 
surat Keputusan Pres-
iden (Keppres) Nomor 
20/P Tahun 2024.(*)

JAKARTA-Kepala 
Staf Kepresidenan 
Jenderal TNI (Purn) 
Moeldoko mengung-
kap alasannya tidak 
hadir pada pelanti-
kan Ketum Demokrat 
Agus Harimurti Yud-
hoyono (AHY) men-
jadi Menteri Agrar-
ia dan Tata Ruang/
Badan Pertanahan 
Nasional (ATR/BPN).

Moeldoko men-
gatakan sedang ti-
dak di Indonesia. Dia 
sedang berkunjung 
ke Sri Lanka untuk 
menjalankan tugas 
negara untuk meng-
hadiri Konferensi 
Organisasi Pangan 
Dunia (FAO) Asia 
Pasifik.

Moeldoko Dia pun 
membagikan foto-
foto kehadirannya di 
forum tersebut.

“Mohon maaf saya 
tidak bisa menghad-
iri pelantikan karena 
harus menjalankan 
tugas saya sebagai 
kepala @kantorstaf-

Moeldoko soal Tak Hadiri Pelantikan AHY: 
Sedang Jalankan Tugas KSP

Laporan: Hasim presidenri untuk 
menjadi pembicara 
forum @fao di Sri 
Lanka,” kata Moel-
doko di akun Insta-
gram @dr_moeldo-
ko, Rabu (21/2).

Moeldoko lantas 
bicara soal tiga pri-
oritas transformasi 
pertanian dan pan-
gan untuk mengha-
dapi krisis pangan di 
Asia Pasifik.

Pertama, kerja 
sama antarnegara 
untuk transformasi 
pertanian.

Kedua, mendorong 
Asia Pasifik untuk 
membangun ketah-
anan pangan dengan 
diversifikasi pangan. 
Lalu ia mendorong 
regenerasi petani.

“Petani semakin tua 
dan sulit menarik mi-
nat anak muda. Un-
tuk menjawab tan-
tangan ini, Indonesia 
bekerja sama dengan 
FAO membangun 
program regenerasi 
petani,” ujarnya.

Sebelumnya, Moel-

doko terpantau tak 
hadir di pelantikan 
AHY sebagai men-
teri. Hal itu menjadi 
sorotan karena his-
tori hubungan Moel-
doko dengan AHY.

Keduanya sama-
sama menjadi ketua 
umum Partai De-
mokrat. AHY ter-
pilih lewat kongres 
pada 2020. Setahun 
berikutnya, Moel-
doko terpilih lewat 
kongres luar biasa 
(KLB).

Dua kubu sempat 
adu kuat di jalur hu-
kum. Kubu AHY 
terbukti sah setelah 
Mahkamah Agung 
menolak kasasi 
Moeldoko terkait 
kepengurusan De-
mokrat pada 3 Okto-
ber 2022. Moeldoko 
sempat mengajukan 
peninjauan kemba-
li (PK), tetapi MA 
kembali menolaknya 
pada 10 Agustus 
2023.(*)
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Kunjungan kali ini 
untuk berkoordinasi 
kepada pihak Balai 
Pelaksanaan Jalan Na-
sional Sulawesi Teng-
gara, terkait drainase 
atau jalan yang akan 
dilakukan perbaikan 
oleh Pemerintah Kota 
Kendari tetapi aset itu 
dikelola oleh balai dan 
bukan Aset Pemerin-
tah Kota Kendari.

Pj. Wali Kota Kend-
ari Muhammad Yu-
sup mengatakan, saat 
ini Pemerintah Kota 
Kendari konsen terha-
dap persoalan banjir di 
berbagai titik di Kota 

BPJN Sultra Dukung Pemkot 
Menata Kota Kendari

Pewarta: Lisna

KENDARI, BP- Pj. Wali Kota Kendari didampingi Asisten II, 
Kadis PUPR, Kadis LHK dan Kadis Perhubungan Kota Kendari 
berkunjung ke Balai Pelaksanaan Jalan Nasional ( BPJN) Sulawesi 
Tenggara terkait masalah drainase dan pedistrian di Kota Kendari, 
Rabu (21/2/2024).

Kendari.
“Dengan saya meli-

hat persoalan itu, saya 
mencoba untuk men-
gatasi beberapa titik-
titik yang ada di Kota 
Kendari untuk supaya 
tidak terjadi banjir 
lagi. Alhamdulillah ini 
bisa tertangani meski-
pun sifatnya semen-
tara,” ujarnya.

Selain itu juga, Pj. 
Wali Kota Kendari 
menyampaikan, per-
soalan pokoknya saat 
ini Pemerintah Kota 
Kendari tidak bisa 
menangani karena bu-
kan kewenangan Kota 
Kendari melainkan 

kewenangan nasional.
“Kami mau bahwa, 

pembangunan ini kita 
keroyok bersama dan 
tentunya sesuai den-
gan kewenangan ma-
sing-masing,”  tam-
bahnya.

Selanjutnya, Pj. Wali 
Kota Kendari juga 
mengatakan, sebel-
umnya Pemerintah 
Kota Kendari sudah 
melakukan rapat koor-
dinasi bersama Balai 
Pelaksanaan Jalan Na-
sional dan Pemerintah 
Provinsi untuk meli-
hat persoalan-persoa-
lan ini.

“Namun daripada 

itu kami bermaksud 
untuk dukungan dan 
support dari balai 
dalam persoalan ini 
agar bisa tertangani 
dengan baik, karena 
terus terang kami in-
gin menata betul Kota 
Kendari ini,”  pung-
kasnya.

Hasil rapat tersebut, 
pihak balai bersedia 
mendukung penataan 
kota yang dilakukan 
Pemkot, utamanya ter-
kait penataan drainase 
di jalan nasional.

Rencananya pihak 
balai akan menye-
diakan anggaran Rp 6 
miliar untuk melaku-
kan penataan drain-
ase dan pedestrian, 
menunggu Pemkot se-
lesai melakukan pen-
ertiban dan normalisa-
si drainase yang kini 
telah beralih fungsi. 
(*)

KENDARI, BP-
Pemerintah Kota 
Kendari melakukan 
panen jagung di lahan 
kelompok tani Lapas 
Idaman Baruga, seka-
ligus memberi ban-
tuan cadangan pangan 
berupa beras kepada 
masyarakat di Keca-
matan Baruga, Rabu 
(21/2/2024).

Pj. Wali Kota Kend-
ari Muhammad Yusup 
dalam sambutannya 
mengungkapkan, pan-
en jagung ini adalah 
upaya pemerintah 
dalam mengendalikan 
inflasi, melalui peman-
faatan lahan kosong 
oleh masyarakat un-
tuk ditanami komodi-
tas yang jangka waktu 
panennya pendek dan 
menjadi kebutuhan 
masyarakat.

Menurut Pj. Wali 
Kota Kendari, dalam 
pengembangan dan 
pemanfaatan atas 
lahan-lahan tidak 
produktif, ini perlu 
melibatkan masyara-
kat, dukungan selu-
ruh pihak baik dalam 

Kendalikan Inflasi, Pj. Wali Kota Kendari 
Panen Jagung

Pewarta: Mashuri memberi contoh, 
menularkan teknologi 
informasi dan penge-
tahuan budidaya yang 
baik kepada masyara-
kat.

“Ke depannya ha-
rapan saya kegiatan 
pemanfaatan lahan ini 
dapat lebih membu-
daya, memberi man-
faat kepada masyara-
kat dan hasil produk 
yang diperoleh mem-
beri kepuasan jasmani 
dan rohani serta lahan 
yang yang dimanfaat-
kan dapat menjadi 
tempat rekreasi, men-
jadi sumber pangan 
dan sumber pendapa-
tan,”  ujarnya.

Selain itu, Kepala 
Badan Penanggulan-
gan Bencana Daerah 
Sultra ini juga me-
nyampaikan, apresi-
asi dan penghargaan 
kepada petani yang 
tergabung dalam ke-
lompok tani Lapas 
Idaman.

“Kelompok tani 
Lapas Idaman meru-
pakan warga binaan 
Kemenkumham Sultra 
khususnya Lapas ke-
las II A Kendari, mer-

eka telah memberikan 
kontribusi yang sangat 
berarti bagi pengem-
bangan dan keterse-
diaan pangan komod-
iti pertanian di Kota 
Kendari dalam hal ini 
komoditas tanaman 
jagung,”  tambahnya.

Sementara itu, Ke-
pala Dinas Pertanian 
Kota Kendari Sahuri-
yanto mengatakan, 
kegiatan panen jag-
ung merupakan ba-
gian program Pemkot 
Kendari yakni peman-
faatan lahan tidur dan 
mengembangkan per-
tanian di Kota Kend-
ari.

“Jadi kita ingin 
mengembangkan per-
tanian Kendari den-
gan menanam buah-
buahan hortikultura. 
Alhamdulillah hari ini 
kita sudah bisa panen 
jagung kurang lebih 
satu hektare,” ujarnya.

Kadis Pertanian Kota 
Kendari mengungkap-
kan, berdasarkan data 
yang dimiliki dinas 
pertanian ada sekitar 
70 hektare lahan tidur 
di Kendari. Jumlah 
tersebut masih bisa 
berkembang. (*)

KENDARI, BP-
Bunda Literasi Kota 
Kendari, Ira Willis 
Kesumadoty Yusup 
menyerahkan bantuan 
pangan pengentasan 
stunting kepada 20 
orang Balita berpoten-
si stunting di Kelura-
han Punggaloba, Rabu 
(21/2/2024).

Kegiatan ini meru-
pakan rangkaian 
Roadshow Bunda Lit-
erasi Kota Kendari, 
mengenai pelatihan 
pembuatan cemilan 
sehat berbahan kelor 
untuk penanggulangan 
stunting, di Kampung 
Anak Sejahtera Ke-
lurahan Punggaloba 

Bunda Literasi Kota Kendari Serahkan Bantuan untuk 
Balita Berpotensi Stunting di Kelurahan Punggaloba

dalam program Trans-
formasi Perpustakaan 
Berbasis Inklusi Sos-
ial (TPBIS).

Dalam Kegiatan ini 
Bunda Literasi Kota 
Kendari didampingi 
Kepala Dinas Per-
pustakaan dan Kearsi-
pan Kota Kendari, Ca-
mat Kendari Barat dan 
Lurah Punggaloba.

Bunda Literasi Kota 
Kendari, Ira Willis Ke-
sumadoty Yusup me-
nyebut, angka preva-
lensi stunting di Kota 
Kendari merupakan 
yang terendah di Su-
lawesi Tenggara (Sul-
tra) yaitu 19,5 persen. 
Bunda Literasi me-
nyebut penurunan an-
gka stunting ini dapat 
dicapai jika ketahanan 

pangan dan gizi pada 
tingkat individu, ke-
luarga dan masyarakat 
terpenuhi.

Oleh Karena itu, 
Dinas Perpustakaan 
dan Kearsipan Kota 
Kendari megedukasi 
dan melaksanakan 
pelatihan pengolahan 
makanan sehat. Sin-
ergitas dan kolaborasi 
lintas sektor ini me-
miliki tujuan untuk 
mendukung program 
Dinas Pemberdayaan 
Perempuan dan Per-
lindungan Anak dalam 
penanggulangan stunt-
ing.

“Ini patut menjadi 
contoh untuk pro-
gram penanggulangan 
stunting lainnya. ke-

mitraan dengan berb-
agai organisasi perem-
puan yang fokus pada 
pemberdayaan perem-
puan, anak dan kelu-
arga menjadi kekuatan 
besar dalam percepa-
tan penanggulangan 
stunting di kota kend-
ari,”  jelasnya.

Terakhir, Bunda Lit-
erasi Kota Kendari 
mengapresiasi stake-
holder yang men-
jadi mitra pemerintah 
yaitu Ikatan Wanita 
Keluarga Bone Sultra 
(iIWK Bone Sultra) 
dan Badan Kordinasi 
Majelis Taklim Masjid 
(BKMM DMI Kota 
Kendari) atas kerjasa-
ma dan kolaborasinya. 
(*)

Pewarta: Amran

KENDARI, BP-
Perpustakaan meru-
pakan pusat penge-
tahuan yang telah 
mengalami transfor-
masi signifikan seiring 
berjalannya waktu. 
Transformasi ini ti-
dak hanya mencakup 
aspek teknologi dan 
infrastruktur fisik. 
Tanpa literasi yang 
bermutu, sulit suatu 
negara bisa maju dan 
menjadi modern. Se-
lain itu, literasi yang 
baik dan berkualitas 
adalah jantung dari 
kualitas suatu negara.

Hal ini disampaikan 
langsung oleh Bunda 
Literasi Kota Kendari 
Ira Willis Kesumadoty 
Yusup saat membuka 
Kegiatan Road Show 
Bunda Literasi Kota 
Kendari Dalam Pro-
gram Transformasi 
Perpustakaan Berbasis 
Inklusi Sosial (TPBIS) 

Bunda Literasi Kota Kendari Lakukan Road 
Show dan Bazar Buku Murah di SDN 81 

dan 52 Kendari

bagian penting dari 
promosi â€œlifelong 
learningâ€  dan mem-
bangun keterampilan 
masyarakat.

Kepala Dinas Per-
pustakaan dan Kear-
sipan Kota Kendari 
menyampaikan, per-
pustakaan terus mem-
benahi diri untuk dapat 
mengikuti perkem-
bangan zaman, salah 

satu transformasi ini 
yaitu hadirnya pojok 
baca digital (pocadi).

“Perpustakaan me-
lalui program Trans-
formasi Perpustakaan 
Berbasis Inklusi Sosial 
(TPBIS) diharapkan 
semakin mendekat-
kan pelayanannya 
untuk menjangkau 
seluruh lapisan ma-
syarakat mulai dari 

keluarga, satuan pen-
didikan/sekolah dan 
masyarakat umum 
lainnya. Untuk itu, 
Dinas Perpustakaan 
dan Kearsipan Kota 
Kendari melakukan 
pembinaan di seko-
lah dan membina 7 
perpustakaan kelura-
han,”  ungkapnya.

Usai pembukaan 
Road Show, Bun-

da Literasi Kota 
Kendari kemudian 
mengunjungi per-
pustakaan SD Neg-
eri 81 dan SD Negeri 
52 Kendari dan me-
nyaksikan gelaran 
seni yang ditampil-
kan oleh siswa SD 
Negeri 81 dan SD 
Negeri 52 Kendari. 
(*)

Pewarta: Mashuri Kota Kendari sekal-
igus dilaksanakan ba-
zar buku murah men-
gandeng Gramedia 
Lippo Plaza Kendari. 
Kegiatan ini berlang-
sung di SD Negeri 
81 dan SD Negeri 
52 Kendari, Wua-
wua, Kendari, Senin 
(19/2/2024).

Bunda Literasi Kota 
Kendari Ira Willis Ke-
sumadoty Yusup me-
nyebut, membuday-
akan gemar membaca 
mesti dimulai melalui 
keluarga, satuan pen-
didikan dan masyara-
kat sehingga penting 
merangkul komunitas-
komunitas yang ada 
di masyarakat dan 
memenuhi keinginan 
positif mereka dalam 
memanfaatkan per-
pustakaan sebagai hak 
masyarakat.

“Kehadiran bunda 
literasi di level kota 
dan kecamatan me-
lalui program bunda 

literasi diharapkan 
dapat menjadi mo-
tor penggerak guna 
meningkatkan buda-
ya gemar membaca, 
serta role model yang 
baik dan dapat ber-
peran strategis dalam 
pelaksanaan promosi 
gemar membaca di 
masyarakat, yang ke-
mudian berimplikasi 
pada naiknya angka 
Indeks Peningkatan 
Literasi Masyarakat 
(IPLM) dan Tingkat 
Kegemaran Memba-
ca (TGM),â€  harap 
Bunda Literasi Kota 
Kendari.

Hal senada juga dis-
ampaikan Plt Kepala 
Dinas Perpustakaan 
dan Kearsipan Kota 
Kendari, Jarnalis. 
Dirinya menyampai-
kan, literasi meru-
pakan hal yang sangat 
penting diera disrupsi 
saat ini, karena kema-
juan literasi menjadi 
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Prosesi pelantikan 
tersebut dipimpin 
Sekretaris Jenderal 
IKA UT Indonesia 
KRT. Drs. H. Leles 
Sudarmanto Dipuro, 
M.M., M.B.A. 

Prosesi pelantikan 
kepengurusan IKA UT 
Kendari dirangkaikan 
dengan Seminar Aka-
demik UT Kendari 
yang merupakan ba-
gian tradisi akademik 
setiap pelaksanaan 
wisuda UT.

Dalam sambutan-
nya Sekda Buton me-
nyampaikan Ikatan 
Alumni merupakan 
salah satu wadah bers-
ama bagi alumnus un-
tuk berhimpun guna 
menyalurkan aspirasi. 

Sekda Buton Dilantik Jadi Ketua 
Ikatan Alumni Universitas Terbuka 

Kendari

Pewarta: Rahman

BUTON, BP-Sekretaris Daerah Kabupaten Buton, Asnawi Jam-
aluddin, S.Pd., M.Si. dilantik sebagai Ketua  Ikatan Alumni (IKA) 
Universitas Terbuka (UT) Kendari periode 2024-2029 di Hotel Cla-
ro Kendari,  pada Minggu siang, 18 Februari 2024. 

“IKA UT juga bertu-
juan membantu sosial-
isasi program-program 
UT ke masyarakat, 
meningkatkan silah-
turahmi, bagian dalam 
pengembangan serta 
pemberdayaan alumni 
UT dan yang tidak ka-
lah penting adalah se-
bagai wahana pening-
katan profesi anggota 
melalui konsep jejar-
ing,”  jelasnya. 

Jenderal ASN di Bu-
ton ini menyampaikan 
dalam mengemban 
amanah sebagai Ketua 
IKA, Ia akan bekerja 
bersama pengurus, 
dengan program awal 
yaitu membentuk pen-
gurus wilayah dan 

mendorong untuk ter-
bentuknya pengurus 
cabang di kabupaten/
kota  agar lebih dike-
nal oleh masyarakat 
banyak.

“Jumlah alumni UT 
Kendari yang tersebar 
di 17 kabupaten/kota 
yang mencapai ribuan, 
merupakan suatu 
kekuatan bagi organ-
isasi bila dimanfaat-
kan secara baik. Se-
bagai bagian dari UT 
Kendari, akan sangat 
bermanfaat bila dapat 
menjadi media dan 
saluran untuk market-
ing UT guna pencapa-
in target peningkatan 
angka partisipasi ma-
hasiswa, program bea-

siswa dan juga bagian 
dari pengabdian alum-
ni kepada masyarakat 
terkait mencerdaskan 
kehidupan bangsa,” 
ujarnya. 

Sekda juga men-
gatakan IKA UT 
Kendari akan beru-
saha bekerja dengan 
sebaik mungkin dan 
memohon dukungan 
semua pihak agar 
dapat memeberikan 
manfaat bagi ma-
syarakat khususnya 
masyarakat UT. 

“Semoga kepen-
gurusan ini, menjadi 
pengurus IKA UT 
Kendari yang handal 
dan dapat memberi-
kan manfaat signifikan 
kepada semua ang-
gota dan UT Kendari. 
Terimakasih atas ke-
percayaan yang diam-
anatkan, semoga kita 
sukses dalam segala 
urusan,”  tutupnya.(*)

BUTON, BP-Ketua 
Dekranasda Kabu-
paten Buton, Ny Dra 
Andi Asniwati Mus-
tari melaksanakan 
kunjungan di Sen-
tra Industri Kecikl 
menengah (IKM) 
Tenunan Wabula, di 
Kecamatan Wabula, 
Senin, 12 Februari 
2024 . 

Ketua Dekranasda 
bersama rombon-
gan melihat secara 
langsung kegiatan 
ibu-ibu PKK  dan 
masyarakat terhadap 
tenunan khas Wabu-
la  yang ikonik yang 
merupakan aset te-
nunan khas Buton.

Ketua Dekranasda 
Buton mengharap-
kan pengembangan 

Ketua Dekranasda Buton Kunjungi IKM 
Wabula

Pewarta: Rahman pengrajin tenunan 
kiranya kegiatan 
ini dimaksimalkan 
dalam arti baik pola 
atau model diting-
katkan karna kebutu-
han konsumen harus 
terpenuhi. Kemu-
dian pasokan kain 
tenun harus disiap-
kan jangan sampai 
konsumen memesan 
bahan habis. 

â€œDan dalam hal 
peningkatan produk 
tenun itu kiranya di-
perlukan kerja sama 
antara pemerintah 
lewat Instansi ter-
kait (Dekranas) dan 
pengusaha tenunan, 
itu dimaksudkan 
baik modal ataupun 
pemasaran akan sin-
ergis memudahkan 
peningkatan indus-
tri tenun tersebut,â€  

katanya. 
Pihak Dekranasda 

juga akan terus men-
gawal, mengawasi, 
membimbing di se-
tiap kegiatan indus-
tri di Kabupaten Bu-
ton agar lebih maju 
dan mampu bersaing 
dengan daerah lain. 

Ketua Dekranasda 
yang juga Ketua TP 
PKK Kabupaten Bu-
ton mengharapkan 
para pengrajin untuk 
terus berkarya men-
ciptakan sesuatu yg 
bermanfaat sehingga 
berguna bagi kita 
juga orang lain.

â€œDalam menca-
pai kesuksesan ten-
tunya dimulai dari 
yang kecil lalu ber-
juang hingga men-
capai kemajuan,â€  
pungkas Ketua 
Dekranasda.(*)

BUTON, BP-Dhar-
ma Wanita Persatuan 
(DWP) Kabupaten 
Buton menggelar 
Family Gathering di 
Pantai Nirwana Kota 
Baubau, Sabtu, 10 
februari 2024.

Pj. Bupati Buton, 
Drs. La Ode Mustari, 
MSi bersama Pem-
bina DWP Kabupat-
en Buton, yang juga 
Ketua TP PKK Ka-
bupaten Buton, Ny. 
Dra. Andi Asniwati, 
Sekda Buton, As-
nawi Jamaluddin, 
SPd, MSi dan Ket-
ua DWP Kabupat-

DWP Buton Gelar Family Gathering

Pewarta: Rahman en Buton, Ny. Kiki 
Amalia Asnawi, 
Kepala OPD dan 
Ketua DWP OPD 
bersama anggota 
turut hadir pada giat 
tersebut.

â€œKegiatan sep-
erti ini sangat ber-
guna untuk sema-
kin mempererat tali 
silaturahmi antar 
sesama khsusnya 
DWP Kabupaten 
Buton,â€  kata Pj. 
Bupati Buton, Drs. 
La Ode Mustari, 
MSi di sela-sela 
lomba.

Orang nomor satu 
di Kabupaten Bu-

ton ini menyam-
paikan terima kasih 
dan apresiasi kepa-
da DWP yang telah 
menyelenggarakan 
kegiatan tersebut.  

â€œKegiatan sep-
erti ini, harus di-
laksankan setiap 
bulan dengan tem-
pat yang berbeda. 
Manfaatkan dan 
Jadikan sebuah mo-
mentum tersebut 
untuk mempererat 
silaturahmi antar 
sesama khususnya 
lingkungan DWP 
dan ASN Kabupat-
en Buton,â€  kat-
anya.(*)

KENDARI, BP-Ten-
tara Nasional Indone-
sia (TNI) Angkatan 
Udara (AU) Haluoleo 
mengadakan Jambore 
Drone Sultra di Pang-
kalan TNI AU Haluo-
leo, pada Sabtu, 17 
Februari 2024. 

Peserta Jambore 
tersebut berasal dari 
berbagai pihak mulai 
dari instansi pemer-
intah Provinsi, Kabu-
paten/Kota, tiga ma-
tra TNI, Kepolisian, 
Basarnas, BPN, Pe-
rusahaan, Komunitas, 
hingga pelajar. 

Komandan Lanud 
Haluoleo Kolonel. 
Pnb. Lilik Eko Sus-
anto, S.E., M.M. me-
nyampaikan bahwa 
tujuan dari kegiatan 
Jambore Drone Sul-
tra untuk mengem-
bangkan potensi 

TNI AU Haluoleo Undang Dinas Terkait Hadiri Jambore 
Drone Sultra

dirgantara di Sulawe-
si Tenggara. 

â € œ T u j u a n n y a 
sebenarnya untuk 
menggali potensi 
kedirgantaraan di 
Sulawesi Tenggara, 
khususnya drone. 
Dimana sekarang 
drone ini banyak di-
gunakan di instansi-
instansi pemerintah, 
kemudian juga di pe-
rusahaan-perusahaan 
yang berada di Su-
lawesi Tenggara,â€  
jelasnya. 

Lanjutnya Ia men-
gatakan bahwa den-
gan berkumpulnya 
berbagai pihak dapat 
menjadi sarana si-
laturahim, bertukar 
ilmu, pengalaman, 
dan saling mem-
berikan saran terkait 
drone. 

â€œKami ajak ber-
kumpul supaya kita 

bisa bersama-sama 
untuk mencari solusi 
apabila ada perma-
salahan penggunaan 
drone, kemudian ada 
teknologi-teknologi 
baru atau apa. Kita 
sering diskusi untuk 
bisa saling tukar-me-
nukar ilmu dan pen-
galaman, sehingga 
pada pelaksanaan di 
lapangan kita bisa 
estabilis langsung 
jalan, tidak ada ken-
dala-kendala yang 
ada,â€  ujarnya.  

Selanjutnya Dan-
lanud mengungkap-
kan bahwa sebagai 
Federasi Aero Sport 
Infonesia (Fasida) 
yang menaungi keg-
iatan aerosol sport di 
Sulawesi Tenggara, 
Ia merasa bertang-
gung jawab untuk 
mewadahi kegiatan 

tersebut. 
â€œKita memang 

sedang bertumbuh, 
harapannya dengan 
adanya Jambore ini 
adalah titik awal 
tumbuhnya seluruh 
peserta dan komu-
nitas drone yang 
ada di Sulawesi 
Tenggara,â€  harap-
nya. 

Hadir sebagai pe-
materi Jambore 
Drone Sultra yaitu 
Ketua Umum Fed-
erasi Drone Indone-
sia (FDI), Airnav In-
donesia perwakilan 
Sultra, dan Pilot 
Drone Profesional. 

Materi yang dib-
awakan mulai poten-
si dirgantara dalam 
penggunaan drone 
hingga regulasi per-
izinan terbang drone.
(*)

Pewarta: Rahman
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Kunjungan orang no-
mor satu di Kabupaten 
Buton itu guna me-
monitor	 Pelaksanaan	
Kurikulum	 Meredeka	
di	kedua	sekolah	terse-
but.

Kepala Daerah di 
Bumi Penghasil As-
pal Alam terbesar di 
Dunia itu juga meny-
empatkan	 diri	 melihat	
langsung pembanguna 
insfrastruktur	 dan	 sa-
rana	 Pendidikan	 di	
sekolah	tersebut.

Turut hadir Asisten 
Adminsitrasi Pemer-
intahan Umum dan 
Kesra	 Sekda	 Buton,	
Kepala OPD serta para 
Kepala OPD Buton, 
Camat	Pasarwajo,	Ca-
mat Lasalimu, Pengu-
rus TP PKK dan Dhar-

Pj. Bupati Buton Monitoring 
Pelaksanaan Kurikulum Merdeka 

di SD dan SMP

Pewarta: Rahman

BUTON. BP-Pj. Bupati Buton, Drs. La Ode Mustari, MSi didam-
pingi Bunda Paud yang juga Ketua TP PKK Kabupaten Buton, Ny. 
Dra. Andi Asniwati Mustari melakukan kunjungan kerja di SD 63 
dan SMP 18 Buton, Sabtu, 17 Februari 2024.

ma Wanita Persatuan 
Kabupaten Buton. 
â€œPe laksanaan	

Kurikulum	 Merdeka	
pada saat ini yang 
tengah berjalan di 
seluruh	 sekolah	 se-
Indonesia, tentunya 
merupakan	 program	
kementerian	 pendi-
dikan	 yang	 disesuai-
kan	 dengan	 perkem-
bangan zaman yang 
modern. Nantinya 
siswa-siswa	ke	depan	
akan	mampu	bersaing	
dengan bangsa lain,â€  
kata	Pj.	Bupati	Buton.
Sekwan	DPRD	Sul-

tra ini juga menyam-
paikan	 agar	 guru	
senantiasa	 mendidik	
, mengajar memberi 
arahan dan pandangan 
sehinga	 siswa	 dapat	

memahami dan mene-
laah setiap apa yang 
disampaikan,	sehingga	
menjadi panutan yang 
diikuti.	

â€œGuru harus men-
jadi suri tauladan yang 
baik	 bagi	 siswa	 demi	
menggapai masa de-
pan. Kemudian dari 
prestasi	 siswa	 yg	 ada	
terus	 dikembangkan.	
Saya	 selaku	 pimpinan	
daerah merasa bang-
ga dengan prestasi 
siswa	 hari	 ini	 karna	
guru telah menetap-
kan	 kepada	 siswa	 se-
lain menerima pelaja-
ran	 juga	 siswa	 dapat	
m e n g e m b a n g k a n	
karya	 ciptanya	 seperti	
di	bidang	latihan	kepe-
mimpinan mampu 

berpidato di hadapan 
orang	banyak		dan	seb-
againya,	juga	kegiatan	
lain dalam bidang aga-
ma	menjadi	Hafiz	dan	
Hafizah	 sebagai	 insan	
yg	bertaqwa,â€		harap	
Pj. Bupati Buton

Pj. Bupati Buton 
juga	pada	kesempatan	
itu	menyempatkan	diri	
untuk	 meninjau	 kera-
jinan	 tangan	 karya	
anak-anak	SD	dari	ba-
han sampah menjadi 
sesuatu yang berman-
faat.

â€œKepada guru, 
berilah	 yang	 terbaik	
kepada	 anak	 -	 anak	
kita	agar	menjadi	gen-
erasi yang maju dan 
cerdas	 juga	 kepada	
siswa	 mari	 belajar	
dan terus belajar un-
tuk	 menggapai	 masa	
depan yg cerah , demi 
kesejahteraan	kita	dan	
kemajuan	 Buton	 ke	
depan,â€	 	 pungkas-
nya.(*)

BUTON, BP-Pj. 
Bupati Buton, Drs. 
La Ode Mustari, MSi 
melaunching Pembe-
rian	makanan	Tamba-
han	 Siswa	 PAUD,	 di	
TK Dharma Wanita 
Kelurahan Kombeli, 
Kecamatan	 Pasarwa-
jo, Sabtu, 17 Februari 
2024.

Launching Pemberi-
an	makanan	tambahan	
tersebut	 dilakukan	 di	
Lokus	Stunting.	

Pj. Bupati Buton di-
dampingi Bunda Paud 
yang	 juga	 ketua	 TP	
PKK Kabupaten Bu-
ton, Ny. Dra. Andi As-
niwati	Mustari.		Turut	
hadir Kepala OIPD 
Lingkup	 pemkab	 Bu-
ton,	Camat	Pasarwajo,	
Camat Lasalimu dan 
Anggota TP PKK dan 
Dharma Wanita Ka-
bupaten Buton.
â€œPemkab	 Bu-

Pj. Bupati Buton Launching PMTS Paud 
di	Lokus	Stunting

Laporan: Rahman ton	sangat	konsen	dan	
serius dalam menan-
gani	 penurunan	 angka	
stunting di Kabupat-
en Buton. Pemerin-
tah	 kabupaten	 Buton	
dalam	upaya	menekan	
perkembangan	 angka	
stunting	 melakukan	
berbagai	 langka	 strat-
egis. Salah satunya 
melaksanakan	 launch-
ing	 memberikan	
makanan	tambahan	ke-
pada	anak	di	bawa	usia	
lima	tahun,â€		kata	Pj.	
Bupati Buton.

Pj. Bupati Buton 
bersama Bunda Paud 
Kabupaten Buton di-
kalungkan	 bunga	 oleh	
Siswa	 TK	 yang	 men-
genakan	 pakaian	 adat	
setempat.
â€œPenurunan	angka	

stunting di Kabupaten 
Buton sangat penting 
karna	menyangkut	per-
tumbuhan	 dan	 kecer-
dasan	anak	dimulai	se-
jak	 dalam	 kandungan	

hingga	umur	dibawah	
lima tahun harus di-
perhatikan	 terutama	
pemberian	 makan	
yang sehat seimbang 
dan	 bergizi,â€	 	 kat-
anya,
Kategori	 angka	

stunting lanjut Pj. Bu-
pati Buton dinilai dari 
postur	 tubuh	 anak,	
berat badan, tinggi 
badan,	serta	ukur	ling-
kar	 kepala.	 Sehingga	
lewat	 kegiatan	 ini	 pj.	
Bupati Buton meng-
himbau agar semua 
stakcholder	 bekerja	
sama	 termasuk	 OPD	
terkait,	guru	dan	orang	
tua	siswa	berkolabora-
si saling memberi ide 
yg	baik	untuk	mencip-
takan	anak	yng	sehat.	
Pada	kesempatan	itu	

Bunda Paud Kabupat-
en	 Buton	 melakukan	
pengukuran	 dan	 pen-
imbangan berat badan 
siswa	 PAUD	Dharma	
Wanita Kelurahan 
Kombeli.(*)

JAKARTA-Kemen-
terian Kesehatan (Ke-
menkes)	 RI	 mulai	
menggelar	 Sub	 Pekan	
Imunisasi Nasional 
(PIN) polio putaran 
kedua	 yang	 berlang-
sung pada 19 sam-
pai 25 Februari 2024. 
SUB PIN putaran dua 
ini	 merupakan	 kelan-
jutan dari Sub PIN 
putaran pertama yang 
telah	 dilaksanakan	
pada 15-21 Januari 
2024.
Berdasarkan	data	riil	

di lapangan selama 
dua hari penyelengga-

Baru	2	Hari,	44.7%	Anak	Sudah	Imunisasi	
SUB PIN Polio Putaran Dua

Laporan: Yeti raan SUB PIN putaran 
dua,	cakupan	Sub	PIN	
Polio secara nasional 
di tiga daerah yaitu 
Jawa	Tengah	 (Jateng),	
Jawa	 Timur	 (Jatim),	
dan	 Daerah	 Istimewa	
Yogyakarta	 (DIY)	
mencapai 44,7% 
dengan total sasaran 
3.832.692	anak.
Direktur	 Jenderal	

(Dirjen) Pencegahan 
dan Pengendalian Pe-
nyakit	 Kemenkes	 dr.	
Maxi Rein Rondonu-
wu	mengatakan,	peny-
elenggaraan imunisasi 
tambahan	 sebanyak	
dua putaran ini seb-
agai respons Kejadian 

Luar Biasa (KLB) po-
lio setelah ada temuan 
kasus	di	 Jawa	Tengah	
dan	Jawa	Timur.	SUB	
PIN	 ini	 dilakukan	 di	
Jawa	 Tengah,	 Jawa	
Timur, dan Kabupaten 
Sleman, DIY.
Sementara	 itu,	 cak-

upan	 untuk	 masing-
masing	 wilayah,	
yakni	 Jawa	 Tengah	
mencapai 39,9% den-
gan jumlah target sa-
saran	1.526.559	 anak,	
Jawa	Timur	mencapai	
48,8% dengan tar-
get sasaran 2.263.785 
anak,	 Kabupaten	 Sle-
man, DIY, mencapai 
37,6% dengan jumlah 

target sasaran 42.348 
anak.
“Di	 Sleman,	 tidak	

ada	 kasus	 tapi	 karena	
perbatasan dengan 
Klaten,	 Jawa	 Tengah,	
sehingga	 rekomen-
dasinya juga harus 
melakukan	 imunisasi	
tambahan di Sleman,” 
ujar Dirjen dr. Maxi di 
konferensi	 pers	 virtu-
al, Kamis (25/1/2024).
Dirjen	 melanjutkan,	

putaran pertama dan 
putaran	kedua	Sub	PIN	
polio	 dilaksanakan	
bulan	 lalu	 sedangkan	
jarak	 minimal	 antar-

putaran adalah satu 
bulan dengan target 
95%.

“Mas ing -mas ing 
putaran Sub PIN di-
laksanakan	 dalam	
waktu	 satu	 minggu	
setelah itu ditambah 
sweeping	 satu	 min-
ggu	 dengan	 jarak	
minimal antar putaran 
adalah satu bulan den-
gan	 target	 cakupan	
sekurang-kurangnya	
adalah 95%,” ujarnya.

Sasaran imunisasi 
tambahan	adalah	anak	
usia 0 sampai 7 tahun 

dengan	 target	 cakupan	
imunisasi 95%. Imu-
nisasi Sub PIN Polio 
dilakukan	 di	 puskes-
mas,	 puskesmas	 pem-
bantu,	posyandu,	seko-
lah, dan pos imunisasi 
lainnya	di	bawah	koor-
dinasi	puskesmas.

Dirjen Maxi menam-
bahkan,	 pemerintah	
terus	 melakukan	 keg-
iatan surveilans lum-
puh	layu	akut,	dan	po-
lio	 lingkungan.	Ia	 juga	
meminta	 masyarakat,	
terutama orang tua, 
melengkapi	 imunisasi	
polio	4	kali	tetes	untuk	

anak	usia	1-4	bulan,	2	
kali	suntik	untuk	anak	
usia 4 sampai 9 bulan, 
dan imunisasi rutin 
anak	 lainnya	 sesuai	
usia.

“Jangan buang air 
besar sembarang, ha-
rus sesuai di jamban. 
Jangan sembarangan, 
kemudian	 cuci	 tan-
gan	pakai	sabun.	Juga	
segera	laporkan	kepa-
da	 petugas	 kesehatan	
jika	mendapatkan	 ka-
sus lumpuh layu pada 
anak	di	bawah	usia	15	
tahun,â€	 	 kata	 Dirjen	
Maxi.(*)



https//www.baubaupost.comJumat, 23 Februari 2024

6
Baubau Post

HUKUM & PERISTIWAHUKUM & PERISTIWA

Hal itu disampai-
kan Ketua MKMK 
I Gede Palguna 
usai memanggil 
para pelapor pada 
Rabu (21/3). Dalam 
pemeriksaan itu, 
MKMK memeriksa 
lima pihak terlapor.

Dari lima laporan 
itu, pihak terlapor 
di antaranya Hakim 
konstitusi Anwar 
Usman, Arief Hi-
dayat, Saldi Isra dan 
Wahiduddin Adams.

“Intinya, dari rapat 
klarifikasi tadi, ke-
pada para pelapor 
masih diberi kesem-
patan untuk mem-
perbaiki/melengkapi 
laporannya [juga un-
tuk menambahkan 
bukti],” kata Palgu-
na.

Ia mengatakan ba-
tas waktu perbai-
kan laporan tersebut 
hingga 26 Februari 
2024. Palguna me-
nyebut MKMK akan 
bersurat kepada 
para pelapor untuk 
menginformasikan 
batas waktu perbai-
kan laporan itu.

“Nanti (hari ini) 
akan dikirim surat 
yang menegaskan 
batas waktu terse-
but,” ujarnya.

Oleh sebab itu, 

MKMK Minta Pelapor Lengkapi 
Bukti Dugaan Pelanggaran Etik 

Hakim MK

Ketua MKMK I Gede Palguna meminta 
para pelapor melengkapi laporannya. 

Laporan: Hamid

JAKARTA-- Majelis Kehormatan Mah-
kamah Konstitusi (MKMK) meminta para 
pelapor melengkapi laporannya beserta 
bukti terkait dugaan pelanggaran etik ter-
hadap beberapa hakim MK.

Palguna menyatakan 
MKMK belum bisa 
menentukan apakah 
laporan itu bisa di-
lanjutkan prosesnya 
ke tahap registrasi. 
MKMK juga belum 
menentukan kapan 
waktu pengumuman 
terkait laporan-lapo-
ran yang lolos ke ta-
hap berikutnya.

Poin-poin Kejang-
galan Putusan MK 
Versi Film Dirty Vote

“Nah, itu belum 
bisa kami tentukan 
sebelum kami ber-
musyawarah bertiga 
setelah perbaikan 
laporan diterima,” 
tuturnya.

Satu pelapor yang 
hadir dalam pemer-
iksaan itu yaitu ad-
vokat Zico Leonard 
Djagardo Simanjun-
tak. Zico melaporkan 
dugaan pelanggaran 
etik yang dilaku-
kan Anwar Usman 
dalam konferensi 
pers pascaputusan 
MKMK adhoc ter-
kait pemberian sank-
si pencopotannya 
dari jabatan Ketua 
MK pada Selasa 
(7/11/2023) lalu.

Selain itu, Zico juga 
menjadikan gugatan 
Anwar terhadap Ket-
ua MK Suhartoyo di 

Pengadilan Tata Us-
aha Negara (PTUN) 
Jakarta sebagai objek 
gugatan ke MKMK.

Juru Bicara MK Fa-
jar Laksono menye-
but pelapor lain yang 
terkonfirmasi akan 
hadir adalah Andi 
Rahadian dari Saha-
bat Konstitusi. Andi 
Rahadian mengaju-
kan laporan dugaan 
pelanggaran etik un-
tuk Hakim Konsti-
tusi Saldi Isra.

Ia melaporkan Sal-
di atas pernyataan 
dissenting opinion 
atau pendapat berbe-
da dalam Putusan 90/
PUU-XXI/2023 ter-
kait syarat batas usia 
capres-cawapres.

Putusan DKPP 
Dinilai Jadi Bukti 
KPU Langgengkan 
Politik Dinasti

Kemudian, ada 
juga pelapor atas 
nama Harjo Winoto 
yang memperma-
salahkan kewenan-
gan MKMK Adhoc, 
pemaknaan etika 
dalam Sapta Karsa 
Hutama.

Selain itu, Harjo 
juga melaporkan 
dugaan pelangga-
ran kode etik dan 
perilaku terhadap 
Hakim Konstitusi 
Anwar Usman, Arief 
Hidayat dan Wahi-
duddin Adams.

Selain ketiga pel-
apor itu, ada juga dua 
pelapor lain yang 
akan dipanggil hari 
ini. Mereka adalah 
Alvon Pratama Si-
torus dan Andika 
Ujiantara Harahap 
dari Aliansi Pemuda 
Berkeadilan.(*)

JAKARTA -- Se-
lebritas Tamara 
Tyasmara membena-
rkan dirinya pernah 
melaporkan mantan 
suaminya, Angger 
Dimas terkait kasus 
dugaan penganiay-
aan.

“Itu benar (penga-
niayaan), tapi itu su-
dah lama sekali, itu 
kejadian tahun 2021 
dan itu lapornya juga 
sudah lama,” kata 
Tamara di Mapolda 
Metro Jaya, Jakarta 
Selatan, Rabu (21/2).

Tamara turut 
m e n g u n g k a p k a n 
anaknya, Dante, be-
rada di lokasi saat 
Angger melakukan 
aksi penganiayaan 
tersebut. Namun, 
Tamara memastikan 
Dante tak menjadi 
korban.

Lebih lanjut, Ta-
mara menyatakan 
saat ini dirinya ten-

Tamara Klaim Dante Anaknya Lihat 
Penganiayaan oleh Eks Suami

Tamara Tyasmara didampingi kuasa hukum Sandy Arifin di Polda 
Metro Jaya

Laporan: Hamid gah fokus mengu-
rus kasus kematian 
anaknya, Dante, 
dibanding kasus 
dugaan penganiay-
aan tersebut.

“Fokusnya untuk 
Dante aja, jadi eng-
gak mau bahas-ba-
has masalah rumah 
tangga yang lalu. Itu 
karena sudah lama 
banget,” tutur dia.

Tamara saat ini dik-
etahui tengah men-
gurusi kasus kema-
tian anaknya Dante 
(6) yang tewas kare-
na tenggelam saat 
berenang di kolam 
renang di kawasan 
Pondok Kelapa, 
Kecamatan Duren 
Sawit, Jakarta Timur 
pada Sabtu (27/1).

Setelah dilaku-
kan serangkaian 
penyelidikan dan 
penyidikan, polisi 
menetapkan Yudha 
Arfandi, yang meru-
pakan kekasih Ta-
mara, sebagai ter-

sangka dalam kasus 
ini.

Yudha pun ditang-
kap aparat kepolisian 
di daerah Pondok 
Kelapa. Usai men-
jalani serangkaian 
pemeriksaan, polisi 
lantas melakukan 
penahanan terhadap 
Yudha.

Dalam kasus ini, 
Yudha dijerat Pasal 
76c Jo Pasal 80 UU 
Nomor 35 Tahun 
2014 dan atau Pasal 
340 KUHP dan atau 
Pasal 338 KUHP.

Kepada polisi, Yud-
ha mengaku alasan-
nya membenamkan 
Dante di kolam re-
nang itu adalah un-
tuk latihan pernapas-
an agar lebih kuat.

Berdasarkan hasil 
autopsi, Dante di-
pastikan meninggal 
karena tenggelam. 
Hal ini berdasarkan 
tanda-tanda yang 
ditemukan pada tu-
buh korban.(*)

JAKARTA -- Komisi 
Pemberantasan Ko-
rupsi (KPK) mendo-
rong terdakwa kasus 
dugaan suap penguru-
san perkara Dadan Tri 
Yudianto melaporkan 
dugaan diminta US$6 
juta oleh oknum KPK 
untuk menghentikan 
kasusnya.

Kepala Bagian Pem-
beritaan KPK Ali Fi-
kri menyampaikan 
laporan tersebut harus 
disertai dengan bukti 
untuk dapat ditindak-
lanjuti dengan verifi-
kasi awal.

“KPK meminta ke-
pada terdakwa untuk 
dapat melaporkannya 
kepada Dewan Penga-
was ataupun Pengad-
uan Masyarakat KPK 
dengan disertai bukti-
bukti awal untuk dapat 
ditelusuri lebih lanjut 
kebenarannya,” ujar 
Ali melalui keterangan 

KPK Minta Dadan Tri Lapor soal Klaim 
Ditagih US$6 Juta oleh Oknum KPK

KPK yang sempat 
meminta uang se-
jumlah US$6 juta 
agar dirinya tidak 
dijadikan sebagai 
tersangka. Hal itu 
disampaikan Dadan 
saat membacakan 
nota pembelaan atau 
pleidoi di Pengadi-
lan Tindak Pidana 
Korupsi (Tipikor) 
pada Pengadilan 
Negeri (PN) Jakarta 
Pusat, Selasa (20/2).

“Pada saat saya 
masih berstatus se-
bagai saksi, saya 
sempat dimintai se-
jumlah uang oleh 
oknum yang tidak 
bertanggung jawab 
dengan nilai dan an-
gka yang fantastis 
yaitu sebesar US$6 
juta apabila tidak 
ingin perkara saya 
atau status saya naik 
menjadi tersangka,” 
ujar Dadan di Penga-
dilan Tipikor Jakarta 

Pusat, Selasa (20/2).
Dadan merasa ban-

yak kejanggalan 
dalam proses pen-
egakan hukum kasus 
dugaan suap pen-
gurusan perkara di 
Mahkamah Agung 
(MA). Satu kejang-
galan lainnya ialah 
saat dirinya akan 
hadir menjadi saksi 
untuk terdakwa Deb-
itur Koperasi Sim-
pan Pinjam (KSP) 
Intidana Heryanto 
Tanaka di Pengadi-
lan Tipikor Band-
ung. Dadan men-
gaku ada oknum dari 
KPK yang meminta 
dirinya mengabaikan 
panggilan sebagai 
saksi dalam persi-
dangan tersebut.

“Saat itu saya akan 
berangkat men-
jadi saksi Heryanto 
Tanaka di Pengadi-
lan Negeri Bandung, 

tiba-tiba ada oknum 
yang mengaku dari 
KPK melalui pesan 
WhatsApp kepada 
istri saya, meminta 
saya untuk meng-
abaikan panggilan 
sebagai saksi di per-
sidangan,” tutur dia.

Jaksa KPK menun-
tut majelis hakim 
Pengadilan Tipikor 
Jakarta Pusat meng-
hukum Dadan den-
gan pidana 11 tahun 
5 bulan penjara.

Selain pidana badan 
dan denda, Dadan 
juga dituntut un-
tuk membayar uang 
pengganti sejumlah 
Rp7,95 miliar sub-
sider tiga tahun pen-
jara.

Menurut jaksa 
KPK, Dadan telah 
terbukti bersama-
sama Sekretaris 
Mahkamah Agung 
(MA) nonaktif Has-

bi Hasan menerima 
suap senilai Rp11,2 
miliar.

Dari jumlah terse-
but, Dadan disebut 
menerima sejumlah 
Rp7,95 miliar.

Suap diberikan oleh 
Debitur KSP Inti-
dana Heryanto Tana-
ka. Suap dimaksud 
agar Dadan bersama 
Hasbi Hasan mengu-
payakan pengurusan 
perkara kasasi No-
mor: 326K/Pid/2022 
atas nama Budiman 
Gandi Suparman se-
laku Pengurus KSP 
Intidana dapat dika-
bulkan oleh hakim 
agung yang memer-
iksa dan mengadili 
perkara serta agar 
perkara kepailitan 
KSP Intidana yang 
berproses di MA 
dapat diputus sesuai 
keinginan Heryanto.
(*)

tertulis, Rabu (21/2).
Di sisi lain, Ali meng-

ingatkan sejumlah pi-
hak untuk mewaspa-
dai modus pengurusan 
perkara mengatasna-
makan KPK. Sebab, 
menurut dia, KPK 
sering mendapat infor-
masi pihak-pihak yang 
mengaku sebagai in-
san KPK dan menjan-
jikan dapat mengatur 
penanganan perkara.

“Bahkan, KPK ber-
sama Aparat Penegak 
Hukum lain pernah 
melakukan penang-
kapan kepada pihak-
pihak yang melakukan 
modus tersebut,” ucap 
Ali.

“Kasus lain serupa 
misalnya, sebagai 
contoh adalah dalam 
perkara di Muara 
Enim, modus penipuan 
ini justru dilakukan 
oleh penasihat hu-
kum dari terdakwanya 
sendiri. Kemudian 
atas perbuatannya, 

oknum penasihat hu-
kum tersebut diputus 
bersalah dalam sidang 
etik advokat,” sam-
bungnya.

Ali memastikan pen-
anganan perkara di 
lembaganya melalui 
proses yang melibat-
kan lintas unit, se-
lanjutnya dilakukan 
gelar perkara untuk 
menentukan pihak-pi-
hak yang bertanggung 
jawab dan ditetapkan 
sebagai tersangka.

“Keputusan pimpi-
nan pun dilakukan 
secara kolektif ko-
legial sehingga pen-
anganan perkara di 
KPK tidak ditentu-
kan oleh orang-per 
orang, namun ter-
sistem dalam kerja 
tim,” tandasnya.

Sebelumnya, Man-
tan Komisaris In-
dependen Wijaya 
Karya (Wika) Dadan 
Tri Yudianto menye-
but ada oknum di 

Pewarta: Alwan
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Hal ini diungkap-
kan Pj Wali Kota 
Baubau Dr Muh 
Rasman Manafi, SP, 
M.Si saat  pembu-
kaan TMMD ke 119 
Tahun Anggaran  
2024, di Bumi Perke-
mahan Samparona 
Selasa (20/2/2024).

Menurut Dr Muh 
Rasman, TMMD 
merupakan upaya 
Pemkot Baubau  
dalam

berbagai pemban-
gunan mempercepat 
sektor. Melalui ke-
giatan ini, akan 
fokus infrastruktur 
pengembangan pada 

TMMD Bukti Kolaborasi Nyata 
Pemkot Baubau dan TNI

Pewarta : Amat Jr

BAUBAU, BP-TNI (Tentara Nasional Indonesia) yang telah 
bekerja sama dengan Pemerintah Kota Baubau pada  program 
Tentara Manunggal Masuk Desa (TMMD) di wilayah Kota Bau-
bau merupakan bukti nyata kolaborasi yang kuat antara institusi 
Pemkot Baubau dan TNI dalam membangun dan meningkatkan 
upaya infrastruktur serta kesejahteraan di Kota Baubau.

lingkungan, pening-
katan kualitas pem-
berdayaan ekonomi 
masyarakat dan me-
ningkatkan aksesibil-
itas serta kualitas 
pelayanan publik.

 “Saya berharap 
dengan adanya 
TMMD  ini kita 
dapat merasakan 
dampak positif yang 
signifikan dalam 
waktu yang relatif 
singkat,”ujarnya.

Orang nomor satu di 
Kota Baubau ini leb-
ih menekankan pent-
ingnya peran aktif 
dari seluruh elemen 
masyarakat dalam 

menjalankan TMMD  
Partisipasi dan ker-
ja sama dari warga 
sangat diperlukan 
untuk mencapai kes-
uksesan dalam upaya 
pembangunan.

 Dengan bersatu 
padu, saling mem-
bantu, dan berkolab-
orasi sesuai dengan 
slogan bekerja ber-
sama untuk Baubau 
yang lebih baik.

Pada kesempatan 
tersebut, Dr Muh 
Rasman mengucap-
kan terima kasih ke-
pada seluruh pihak 
yang telah mendu-
kung penyelengga-

raan TMMD ke-119 
ini. Termasuk para 
relawan, komuni-
tas, dan semua pihak 
yang telah memberi-
kan kontribusi baik 
dalam bentuk sum-
ber daya maupun 
tenaga kerja. Tanpa 
dukungan semua, 
pencapaian-pencapa-
ian yang telah diraih 
tidak akan terwujud.

“Mai komiu ta-
posaa-saangu tama-
siaka liputa ta-
poangka-ngkataka 
mamudaakana tala-
pe-lapea liputa, mai 
komiu tapatotapu 
haejati momalapena. 
(mari bersatu men-
cintai negeri kita, 
mari bekerja bersa-
ma saling menopang 
demi kebaikan neg-
eri. Mari meneguh-
kan niat demi ke-
majuan negeri 
tercinta),’tuturnya.
(*)

BAUBAU, BP-Pj 
Wali Kota Baubau 
Dr Muh Rasman 
Manafi, SP, M.Si 
bersama ibu Reffiani 
Dwiatmo Rasman, 
ST menyampaikan 
belasungkawa pada 
segenap keluarga 
yang ditinggalkan 
atas wafatnya salah 
seorang ASN ling-
kup Pemkot Baubau 
yang saat ini men-
jabat sebagai Camat 
Betoambari La Wajo, 
S.Sos, M.Si. 

Pj Wali Kota Bau-
bau Dr Muh Rasman 
Manafi bersama ibu 

Pj Wali Kota Baubau Sampaikan Duka 
Mendalam Atas Wafatnya Camat 

Betoambari La Wajo

Camat Bertoambari La Wajo
Pewarta: Amran

Reffiani Dwiatmo 
Rasman yang melay-
at almarhum La Wajo 
di rumah duka  me-
nyampaikan Camat 
Betoambari La Wajo 
meninggal karena 
sakit pada  Rabu 
(21/2/2024) pukul 
06.55 Wita di rumah 
sakit umum Palagi-
mata. Almarhum me-
ninggal dunia karena 
penyakit jantung 
yang dideritanya 
dalam kurun waktu 1 
(satu) tahun terakhir, 
dan sudah 3 (tiga) 
kali dirawat di RSUD 
Baubau Palagimata 
sebagaimana yang 

dijelaskan Direktur 
RSUD Baubau Pa-
lagimata dr. H. Sadly 
Salman Sp.OG.

Almarhum La Wajo 
meninggalkan satu 
orang Istri  bernama  
Suryani Am.Keb dan 
4 (empat) orang anak 
yaitu : Sheina Ning-
sih Awalia S.STP, 
Riska Sasmita, Brip-
da Randy Triyuda 
dan Attarazka Rey-
han.

Djelaskan, ren-
cananya pemakaman 
Almarhum La Wajo 
akan dilaksanakan 
pada hari  Rabu 
(21/2/2024) di Kota 
Baubau ba’da Shalat 
Azhar.(*)

BAUBAU, BP-
---Bunda PAUD 
Kota Baubau Ref-
fiani Dwiatmo Ras-
man ST pada rapat 
Koordinasi Bun-
da PAUD di hotel 
Galaxi Inn Rabu 
(21)2/2024) menye-
but kontribusi dan 
kiprah perempuan 
saat ini menyadar-
kan semua bahwa 
perempuan adalah 
kelompok masyara-
kat yang memiliki 
kekuatan yang tidak 
main-main.

 Terlebih yang 
berkaitan dengan 
Pendidikan Anak 
Usia Dini (PAUD).

Bunda PAUD Sebut Perempuan Miliki 
Kekuatan Yang Tidak Main-Main

bagai persoalan 
daerah diantaranya 

dengan mewujud-
kan harapan bahwa 

semua anak- anak 
Indonesia mem-

peroleh pendidikan 
Paud yang berkuali-
tas.(*)

Menurut Bunda 
PAUD Kota Baubau, 
Reffiani Dwiatmo 
Rasman, PAUD me-
miliki peran penting 
dalam hal mendasar 
terkait pembentukan 
karakter anak seperti 
kedisiplinan, keju-
juran, etos kerja dan 
spiritual. anak usia 
dini bagaikan kertas 
kosong yang siap di-
tulisi apapun di atas-
nya. Ajaran agama 
Islam menyebutnya 
“Fase Fitrah”, Artin-
ya bersih dan polos. 

“Peran orang tua 
dan gurulah yang 
akan berperan men-
gisi dan memben-
tuknya. pendidikan 
karakter yang di-

lakukan anak usia 
dini akan menjadi 
fondasi sebelum 
pendidikan kogni-
tif lainnya diberi-
kan, Oleh Karena 
Itu, peran Bunda 
Paud sangat penting 
sekali dalam proses 
penanaman karakter 
unggul dalam pros-
es pendidikan anak 
usia dini,”ujarnya.

Reffiani Dwiatmo 
Rasman berharap 
kontribusi, perhatian 
dan kerja bersama 
selalu menjadi se-
mangat dan penanda 
bahwa para Bunda 
Paud selalu dan akan 
selalu menjadi mitra 
Pemerintah dalam 
menyelesaikan ber-

Pewarta: Amran


